

Pendaftaran Mahasiswa Baru Unand Jalur SIMA Mulai Dibuka Hari Ini

Afrizal - AFRIZAL.JURNALIS.ID

Jun 7, 2022 - 08:47



PADANG, – Pendaftaran penerimaan mahasiswa baru jalur Seleksi Masuk (SIMA) untuk akademik – ujian tertulis Unand (Universitas Andalas) telah dibuka sejak Senin (6/6) kemarin hingga 25 Juni mendatang.

Dari daya tampung 40 persen dari keseluruhan jalur SIMA ini, untuk jalur akademik – ujian tertulis Unand menyediakan kuota minimal 15 persen atau sekitar 427 orang.

Dalam jumpa pers yang digelar Unand, Wakil Rektor I, Prof. Mansyurdin mengatakan kalau untuk jalur SIMA ini pihaknya menyediakan tiga sesi penerimaan, yaitu SIMA prestasi, difabel dan kerjasama, kemudian SIMA Akademik – Ujian Tertulis, dan SIMA Akademik – Nilai UTBK.

“Total kuota 2.849 orang. Untuk SIMA Akademik – Ujian Tertulis ini minimal 15 persen dari kuota tersebut,” kata Mansyurdin.

Dari total kuota SIMA, dia mengatakan kalau Unand menyediakan lima varian, yaitu berdasarkan akademik, prestasi, disabilitas, kerjasama dan internasional.

“Untuk disabilitas tahun ini tidak ada yang mendaftar. Padahal Unand menyediakan kuota bagi penyandang disabilitas di setiap prodi,” katanya.

Sementara untuk jalur SIMA prestasi ini, tidak saja untuk siswa yang meraih prestasi minimal juara 3 nasional dan internasional, tapi juga untuk ketua OSIS dan juara MTQ.

“Untuk jalur prestasi, jalur disabilitas dan kerjasama ini pendaftarannya berakhir pada Selasa besok,” katanya.

Mansyurdin juga mengatakan, untuk jalur SIMA ini diperbolehkan mendaftar bagi siswa SMA atau sederajat yang lulus tiga tahun terakhir.

Mansyurdin juga menjelaskan, untuk pendaftaran SIMA akademik, ujian tulis akan dibuka sejak 6 Juni hingga 25 Juni, kemudian dilanjutkan dengan ujian yang digelar pada 27 dan 28 Juni 2022, selanjutnya seleksi pada 29 Juni hingga 3 Juli 2022, dan kemudian pengumuman hasil pada 6 Juli, yang dilanjutkan dengan pendaftaran ulang pada 18 hingga 23 Juli 2022.

Sedangkan SIMA akademik nilai UTBK, pendaftarannya dimulai pada 28 Juni hingga 13 Juli 2022, kemudian seleksi pada 14 Juli, pengumuman hasil pada 16 Juli dan pendaftaran ulang pada 25 hingga 30 Juli 2022.

Adapun materi ujian SIMA akademik, ujian tulis untuk bidang campuran adalah Tes potensi skolastik (TPS), bahasa Inggris, tes kompetensi akademik sanitek, dan soshum.

Untuk materi bidang sosial humaniora (Soshum) adalah TPS, bahasa Inggris, TKA soshum. Sedangkan bidang saintek adalah TPS, bahasa Inggris, TKA saintek.

Diketahui juga, ada tiga sesi dalam penerimaan mahasiswa baru di Unand pada 2022 ini dengan jumlah kuota sebanyak 7.070 orang, yaitu SNMBPTN dengan kuota 20 persen dari keseluruhan, SBMPTN sebanyak 40 persen dan SIMA Unand 40 persen kuota.

Untuk yang lolos SBMPTN sudah dibuka pendaftaran ulangnya sejak 7 – 29 April, kemudian SBMPTN pelaksanaan UTBK dengan dua gelombang sudah berakhir pada 3 Juni kemarin, yang dilanjutkan dengan pengumuman pada 23 Juni mendatang, yang akan dilanjutkan dengan masa unduh sertifikat UTBK pada 25 Juni hingga 31 Juli 2022, dan kemudian pendaftaran ulang sejak 27 Juni

sampai 2 Juli.

Dalam kesempatan itu, wakil rektor mengatakan kalau Unand juga menyediakan program studi baru di Fakultas Teknologi Informasi yaitu Prodi Informatika.

“Jadi ada penambahan 35 dari total semula. Prodi ini jadi prodi pertama sejak Unand beralih menjadi PTNBH. Prodi Informatika ini kemarin tidak masuk saat SNMPTN dan SBMPTN karena terlewat satu minggu setelah disetujui. Tapi untuk SIMA, prodi ini masuk dan bisa dipilih oleh calon mahasiswa,” jelasnya. (**)